

Zürich: Albrecht Bier-Sommelier-Vizeschweizermeister



Der Fiescher Fabian Albrecht ist Vizeschweizermeister der Bier-Sommeliers und darf die Nationalmannschaft in München vertreten. Quelle: bier-sommelier.ch

Fabian Albrechts Reise zu den zweiten Schweizermeisterschaften der Bier-Sommeliers lohnte sich. Mit seinen Sinnen schaffte er es zum Vizeschweizermeister.

20.02.2017, 21:35

Die Schweizermeisterschaften der Bier-Sommeliers eruieren die besten und fachkundigsten Bierkenner. Es geht jeweils darum, einen Platz in der Nationalmannschaft zu ergattern, die die Schweiz an den Weltmeisterschaften in München vertritt. Mitte September reist nun Auch Fabian Albrecht mit. Trotz einer hartnäckigen Erkältung konnte er seine Sinne unter Beweis stellen. Er wusste die Jury zu überzeugen und freute sich gemäss Mitteilung riesig über die Verkündung seines Vizeschweizermeistertitels./zy